

jpdx / il y a dix années

[Accès au forum](#)

"À toute chose malheur est bon"

C'était la maxime du jour...

En tout cas, l'accès au forum est nettement plus rapide depuis la normalisation de ligne du Pigeon...

Ou alors il a mis un "débit de course".

---

Lepigeon / il y a dix années

[Re: Accès au forum](#)

Il y a eu des petits réglages au passage du technicien sur la ligne. Cela peut jouer. Reste que je suis physiquement mal situé pour avoir un au débit en upload. Il n'est pas exclu que la situation s'améliore dans les prochains mois, mais ce n'est pas de mon ressort.

---

the cyril / il y a dix années

[Re: Accès au forum](#)

tu peux aussi mettre tout un tât de hamesters qui pédalent dans la cave ...

en tout cas ça m'a fait plaisir de pouvoir retrouver le forum !!!

---

lagaffe / il y a dix années

[Re: Accès au forum](#)

perso , je ne sais pas trop si c 'est du a la ligne ou a mon pc depuis le passage en W8 pro , a 64 bytes , le processeur pédale nettement plus vite aussi probable un peu des 2 !

---

p.fichaux / il y a dix années

[Re: Accès au forum](#)

Si sa va comme même un chouille plus vite du fin fond de ma cambrousse. Vivement la fibre quand les poules auront des ratiches.

---

-  
.

Edité 1 foi(s). La dernière correction date de il y a dix années et a été effectuée par p.fichaux.

---

Lepigeon / il y a dix années

[Re: Accès au forum](#)

C'est bien le problème ici aussi: pas de fibre optique et loin de la boîte de routage du FAI...

---

p.fichaux / il y a dix années

[Re: Accès au forum](#)

Les FAI il ni a que les €€€ qui les intéresse le restant RAF.

-  
-

---

jjdix / il y a dix années

[Re: Accès au forum](#)

p.fichaux écrivait:

-----  
> Les FAI il ni a que les €€€ qui les intéresse le restant RAF.

Qu'est ce que la Royal Air Force vient faire ici ???

Ah...tu veux dire RàC ?

Forum de discussion de l'Association Française de l'Informatique  
Tous droits réservés. Toute réimpression ou utilisation non autorisée sans la permission écrite de l'Association Française de l'Informatique est formellement interdite.